
NO.７

質問者 篠原 永司 議員（７番）
しのはら えい じ

１ 農業の振興について

ただいまの篠原 永司議員のご質問にお答え申し上げます。
しのはら えい じ

農業の振興について、でありますが、本市では農業者を増やすため

に、農業を始めたい方へ向けた就農相談を随時受け付けています。土

地、機械、費用、その他、農業を始めるための様々なことについて、

沼田市農業委員会や群馬県利根沼田農業事務所などの関係機関と連携

をしながら、相談者の希望や進捗状況に応じてアドバイスを行ってい

ます。

また、次世代を担う新規就農者の方に、農業経営を始めてから経営

が安定するまでの最大３年間、給付金を給付する制度や、大きな負担

がかかる機械・施設を導入する国の補助制度を利用するお手伝いもし

ており、これらの制度を活用していただくことで新規就農者の確保と

支援を図っています。



加えて、本市農業の将来を担う力強い農 業 経営体育成を目的に、
のうぎようけいえいたい

一定の要件を満たす農業者に対し、作業負荷の低減や省力化に役立つ

機械の導入、施設の整備にかかる費用を助成し、農業をしやすい環境

づくりを支援しています。

資金面での補助のほかに、沼田市農業委員会においては、男性農業

従事者と農業に興味のある女性を農業で結び、本市の農業人口を増や

す「ぬまた農縁」の活動にも取り組んでおり、一人でも多くの農業者

が本市に根付いてもらえるよう支援しています。

これからも事業内容やお知らせの仕方を工夫し、農業の活性化を図

ってまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、篠原 永司議員のご質問に対する答弁とさせ
しのはら えい じ

ていただきます。


